

Clubes de huasos y deportivos podrán hacer uso de espacio fiscal

COBQUECURA. Con la presencia de autoridades comunales y regionales, se firmó la entrega de permisos provisорios para su ocupación.

La Municipalidad de Cobquecura dio a conocer durante la jornada de ayer, que se realizó la entrega de los permisos provisорios de ocupación, destinados para el Club de Huasos Los Buenos Amigos y los Clubes deportivos Las Cachas y El Centro de Buchupureo, or-

ganizaciones de la comuna costera.

Así, desde el organismo comunal especificaron que "es importante señalar que este es un paso inicial pero fundamental, ya que a través de las agrupaciones podrán hacer uso del espacio fiscal para el desarrollo de sus acti-

vidades, mientras se realizan las gestiones para obtener los permisos de larga duración, dotando a nuestras organizaciones comunitarias de un terreno para la construcción y desarrollo de sus distintas iniciativas", comentaron.

Desde la organización detallaron que lo anterior fue

concretado en medio de una ceremonia, a la que asistió gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, además del seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Baeza. Desde la comuna, estuvo presente el alcalde Jorge Romero, acompañados de los consejeros regionales Wilson Ponce, Carlos



BENEFICIARÁ A ORGANIZACIONES DE COBQUECURA.

Garrido e Iter Stuardo, además de los concejales Claudio Vargas y Sergio Bustos. También estuvieron presentes los presidentes, miembros de los clubes y comunidad. CG